

## KATA PENGANTAR

Kepada Para Pembaca,

Kami dengan rendah hati mempersembahkan buku skripsi berjudul " PERANCANGAN QUALITY OF SERVICE OPENWIFI DI TELECOM INFRA PROJECT LAB TELKOM UNIVERSITY". Buku ini merupakan hasil dari perjalanan penelitian dan eksplorasi kami dalam bidang Transmisi Telekomunikasi. Melalui halaman ini, kami ingin berbagi pengetahuan dan temuan yang telah kami peroleh selama proses penulisan skripsi ini.

Kami ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi dan dukungan dalam penyelesaian buku skripsi ini. Terima kasih juga kepada dosen pembimbing kami, DHONI PUTRA SETIAWAN, S.T., M.T., Ph.D. dan PRANANTO BAYU HERLAMBANG, S.Kom, atas bimbingan, saran, dan pengarahannya yang berharga. Anda telah memberikan wawasan yang mendalam dan membantu kami mengembangkan pemahaman dalam bidang Transmisi Telekomunikasi.

Kami juga ingin mengungkapkan apresiasi mendalam kepada staff Lab Telecom Infra Project yang telah berkontribusi dengan memberikan data dan waktunya untuk penelitian kami. Dukungan mereka sangat berarti dalam mengumpulkan informasi dan menghasilkan analisis yang lebih komprehensif.

Dalam penulisan buku skripsi ini, kami juga mengandalkan sumbangan dari perpustakaan dan lembaga riset yang telah menyediakan referensi dan literatur yang bermanfaat dalam pengembangan penelitian kami.

Meskipun buku ini terbatas dalam cakupan dan ruang lingkupnya, kami berharap hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan positif bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang Transmisi Telekomunikasi. Kami menyadari bahwa buku ini mungkin belum mencakup seluruh aspek, dan kami berharap bahwa buku ini akan menjadi awal untuk penelitian lebih lanjut yang lebih mendalam di masa depan.

Terima kasih atas perhatian dan waktu yang telah Anda luangkan untuk membaca kata pengantar singkat ini. Selamat membaca dan semoga pengetahuan yang terkandung di dalam buku ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Hormat kami,

Gangan Hamamminata Jamalullail, Harod Joseph Almanro, dan  
Alif Anandhito Bagoes Rekotomo